Soirées "Tous vers le Ciel!"

L'horizon que nous propose Dieu : l'éternité! En ce Carême, revenons au Seigneur de tout notre cœur, laissons-nous entraîner grâce à des témoignages édifiants et vivifiants.



Cinq soirées témoignage-prière les vendredis 23 février, 1^{er}, 8, 15 et 22 mars 2024, de 20h15 à 22 heures (maximum), à l'église de Vallet (bien chauffée).

Animation musicale par le chœur paroissial Saint-Vincent

Renseignements : saintvincentdesvignes.com - 02 40 33 92 83

Les vendredis, de 20h15 à 22h, dans l'église de Vallet



vendredi 23 février 2024

« Convertie en touchant l'anneau de Jeanne d'Arc! » Sonia Drapeau

Puyfolaise, Sonia a l'occasion, le 4 mars 2016, de toucher l'anneau de Jeanne d'Arc, qui vient d'arriver au Puy du Fou. Athée, elle vit alors une conversion fulgurante... et témoigne, depuis, des bontés du Seigneur pour elle et sa famille. Une aventure spirituelle surprenante et émouvante!



1er mars

« J'ai pardonné à celui qui m'a fait perdre la vue » Fouad Hassoun

À l'âge de 17 ans, Fouad, chrétien libanais, est victime d'un attentat et devient aveugle. Il entreprend un chemin d'acceptation et de pardon et se met au service de la paix. Aujourd'hui marié, père de famille et diacre de rite catholique maronite, il témoigne avec bonheur des fruits reçus de la grâce du pardon.



8 mars

« La Miséricorde de Dieu nous a touchés en plein coeur ! » Brice et Adélaïde de la Porte

Pour manifester la tendresse de Dieu, Brice et Adélaïde ont voulu habiter au plus près de personnes défavorisées. L'œuvre Miséricordia les a envoyés en mission dans le quartier des Dervallières à Nantes. Rencontre avec un couple dynamique qui a choisi la charité, dans le service et la prière.



vendredi 15 mars

« Le Seigneur s'est révélé dans ma fragilité » Sébastien Payen

Alors qu'il est étudiant, Sébastien s'effondre : il vit un « burn out », une expérience de fragilité qui le marque à jamais. Aujourd'hui chef d'entreprise en Sud-Loire, il cherche à ce que sa foi imprègne sa façon de travailler et de diriger. Un enjeu crucial, un chemin humble, un témoignage fort et joyeux.



vendredi 22 mars

« Les appels de Dieu nous font grandir, nous libèrent ! » Marguerite Léna

« Un océan d'amour bat nos rives ; il suffit [...] d'une âme ouverte et docile à la Grâce pour que le flot inonde la terre » (Madeleine Daniélou). Cette citation a profondément marqué Marguerite Léna, membre de la Communauté Saint-François-Xavier et spécialiste d'éducation. Elle témoigne d'une joie immense : celle d'être associés à l'œuvre de Dieu en ce monde.